
Concluye V Encuentro Internacional de Improvisadores en Corralejo (Fuerteventura) con el recuerdo de ancianos fallecidos

12:10 -25/07/2010

LA OLIVA (FUERTEVENTURA), 25 Jul. (EUROPA PRESS) - (De la enviada especial, Haridian Mederos) El V Encuentro Internacional de Improvisadores 'Por el casco viejo de Corralejo' finalizó anoche con el recuerdo a los ancianos fallecidos de la localidad del norte de Fuerteventura desde julio del pasado año y con el ánimo de los trovadores para que se siga luchando contra los especuladores que quieren sus casas centenarias".

LEER MÁS
